

Salon aéronautique de Farnborough : les entreprises du Grand Montréal font un voyage fructueux

Les compagnies en aéronautique de la grande région de Montréal ont pu annoncer leurs nouveaux projets et décrocher de nombreux contrats lors du Salon aéronautique de Farnborough.



► CSeries : 1 600 emplois seront créés

Bombardier a annoncé au Salon que les avions de la CSeries verraient le jour. L'usine de Bombardier de l'arrondissement Saint-Laurent, à Montréal, construira le fuselage arrière et le poste de pilotage, et devrait employer 1 600 personnes.

► CAE récolte 128 M \$ de contrats

Etihad Airways, British Airways, Bombardier et Embraer viennent de commander des simulateurs de vol de CAE. La compagnie montréalaise a aussi signé une prolongation de contrat de 78 M \$ avec les Forces de défense australiennes.

► Héroux-Devtek décroche deux contrats avec Embraer et Bell Helicopter Textron.

► CMC Électronique a obtenu deux contrats pour les C-130J de Lockheed Martin.

► LISI Aéronautique Canada annonce un projet d'expansion de 10 M \$ et crée 150 emplois.

Encouragement fiscal en R-D : Montréal occupe le premier rang mondial

Selon KPMG, Montréal se classe en première place mondiale pour ce qui est de l'encouragement fiscal à la R-D. Selon cette étude, qui porte sur les coûts d'exploitation des entreprises dans le monde, le Canada occupe la troisième place parmi les 10 pays où le fardeau fiscal des entreprises est le plus léger.

Un projet vert de 800 M \$ verra le jour à l'Île-des-Sœurs

La Corporation Proment a lancé un nouveau projet à l'Île-des-Sœurs près du pont Champlain. Le projet Pointe Nord comprendra 1 600 habitations à prix abordable et nécessitera des investissements de 800 M \$. Le projet inclura aussi 30 commerces et quelques bureaux ainsi que l'aménagement d'un terrain d'une superficie de 150 000 pi² au bord du fleuve. Les travaux commenceront à l'automne 2009.

GLV décroche plus de 67 M \$ de contrats

Selon *La Presse*, la société GLV a annoncé que son Groupe Traitement des Eaux a décroché plus de 67 M \$ de contrats au cours des dernières semaines. Les ententes proviennent du secteur industriel au Moyen-Orient, en Australie, en Nouvelle-Zélande, aux États-Unis, en Europe de l'Est et en Nouvelle-Calédonie.

Ubisoft acquiert Hybride Technologies

Cette acquisition d'Hybride permettra à Ubisoft de créer des jeux vidéo aussi réalistes que les films et d'être prête pour la prochaine génération de consoles de jeux vidéo. Elle servira aussi à Ubisoft pour porter les personnages de ses jeux vidéo vers les écrans de cinéma.

L'Institut des affaires culturelles international (IACI) déménage de Bruxelles à Montréal

Le secrétariat représente une soixantaine d'organismes d'aide au développement durable et aux droits de la personne. Sa permanence compte cinq employés.

Deux édifices montréalais obtiennent un prix prestigieux

L'édifice de la Caisse de dépôt et placement du Québec et le Complexe Desjardins ont obtenu le prestigieux prix BOMA (Building Owners and Managers Association). Cette récompense n'avait pas été attribuée à un immeuble québécois depuis 20 ans.

Monopoly Monde: Montréal remplace « Promenade »

Montréal occupera la case de la propriété la plus coûteuse de la nouvelle version mondiale du jeu Monopoly. Plus tôt en 2008, les internautes ont été appelés à sélectionner 22 villes destinées à composer le plateau de la première édition mondiale du Monopoly, sur une liste de 70 villes.

Le Quartier des spectacles prend forme

Les nouvelles maquettes de la future place du Quartier des spectacles ont été dévoilées. L'événement a également permis de confirmer que la première phase du projet du Quartier des spectacles sera complétée selon les échéanciers prévus, soit pour le mois de juin 2009, à l'occasion du 30^e anniversaire du Festival international de jazz.

► **Maison de l'OSM : la salle sera signée par le célèbre acousticien Russell Johnson**

Décédé il y a un an, M. Johnson avait complété la salle montréalaise avant son décès. Fondateur et PDG de la firme new-yorkaise Artec, il est reconnu pour avoir transformé le principe de système de résonance à géométrie variable. On lui doit plusieurs réalisations considérées comme des chefs-d'œuvre à Dallas, Birmingham, Sao Paulo et Singapour.

► **L'entrée de la Place des Arts se refait une beauté**

L'investissement de 12 M \$ permettra de transformer le Hall des pas perdus, où se trouvent les entrées des salles de la Place des Arts, en Grand Foyer culturel, notamment en y aménageant des aires pour diverses activités, expositions et représentations.

DES PROJETS ET CHANTIERS QUI PROGRESSEDENT

Montréal technopole : la FCI octroie 100 M \$ pour la construction du nouvel Institut de recherche du CUSM

La Fondation canadienne pour l'innovation (FCI) a annoncé qu'elle contribuera pour 100 M \$ à la construction et à l'aménagement des nouvelles installations de l'Institut de recherche du Centre universitaire de santé McGill (CUSM). Les nouvelles installations de l'Institut verront le jour dans le cadre du redéploiement du CUSM sur le campus Glen, un projet réalisé en partenariat public-privé.

Nouveau projet commercial et résidentiel de 60 M \$ dans le Vieux-Montréal

L'édifice proposé serait construit rue Notre-Dame Ouest où se trouve présentement un stationnement commercial. Il serait intégré à l'édifice Aldred, au 501 Place d'Armes, dont la façade latérale est située au 65, rue Notre-Dame Ouest. Le projet déposé à l'arrondissement de Ville-Marie comprendrait environ 115 logements ainsi qu'un stationnement souterrain de 295 places, dont la moitié serait utilisée à des fins commerciales.

La Ville de Montréal investit 19,3 M \$ pour la revitalisation du secteur de l'Acadie-Chabanel

Les investissements de 19,3 M \$ serviront à revitaliser cet important pôle de développement dans la métropole, le secteur l'Acadie-Chabanel par le réaménagement de la rue Chabanel et le prolongement de la rue Jean-Pratt. Le réaménagement de la rue Chabanel, entre le boulevard Saint-Laurent et la rue Meilleur, vise à transformer la rue pour y créer un véritable milieu de vie.

Un hôtel Waldorf-Astoria à Montréal en 2011

La chaîne hôtelière Hilton ouvrira un établissement de sa bannière de luxe Waldorf-Astoria Collection à Montréal en 2011, un investissement de 200 M \$ US. L'hôtel aura 32 étages et comprendra 250 chambres et 76 résidences, de même que 15 000 pi² d'espaces de bal et de réunion, de restauration, de détente et d'exercice. Il s'agira du premier établissement de la bannière Waldorf-Astoria au Canada. Le Waldorf-Astoria Montréal sera situé au 1500, rue Sherbrooke Ouest, près de la rue Guy.

Pont Champlain : les études sont lancées en vue de son remplacement

Le gouvernement du Canada a commandé les études nécessaires pour la construction d'un nouveau pont qui relierait Montréal à la Rive-Sud. Les derniers rapports fournis au ministre par la Société des ponts fédéraux montrent qu'il est plus rentable de construire un nouveau pont que de rénover la structure du pont actuel.